



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 260-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarquinos participaron de Simulacro Nocturno de prevención ante Fenómeno El Niño

El evento fue supervisado por el Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI),

El martes 27 de octubre se realizó el Simulacro Nocturno de Prevención ante el impacto del Fenómeno El Niño, el cual tuvo como objetivo de capacitar a los funcionarios que integran el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, para que así estén preparados para dar una solución efectiva a los escenarios complejos que implique este fenómeno natural.

El evento estuvo a cargo de la Oficina de Defensa Nacional del Gobierno Regional Cajamarca, en coordinación con el Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI), en la que participaron instituciones como la Dirección Regional de Salud, Policía Nacional, Bomberos, Ejército, Serenazgo y Oficina de Defensa Civil de la Municipalidad Provincial de Cajamarca.

A partir de las 8:00 a.m. hasta 2:00 pm se desarrolló el ejercicio de primera respuesta de las entidades ya mencionadas, en coordinación mediante enlace con el Centro de Operaciones de Emergencia Regional; y, a las 8:00 pm se procedió a la ejecución del simulacro nocturno en los centros comerciales El Quinde, Open y Real Plaza, ubicados en la zona 0 de la ciudad.

Tulio Guillén Sheen, dio a conocer que con este simulacro se pudo notar que la cultura preventiva ha mejorado entre la población que tuvo una participación activa. Además, durante el simulacro recibieron ayuda de brigadas especializadas en remoción de escombros, búsqueda y rescate de personas damnificadas.

En los próximos días se espera recibir el informe de parte de los ingenieros inspectores, el cual permitirá establecer el porcentaje de respuesta de la región ante el Fenómeno El Niño, mismo que hasta el momento es de 35%.

La realización de este simulacro es de carácter obligatorio en todas las regiones declaradas en estado de emergencia como Amazonas, Ancash, Arequipa, Cajamarca, Cusco, Ica, Junín, La Libertad, Lambayeque, Lima, Piura, Puno, San Martín, Tumbes y Callao.

DATO:

El día 20 de noviembre se realizará el Simulacro Nocturno de Sismo a partir de las 8:00 p.m. con punto central en la Plaza de Armas de Cajamarca.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 28 de octubre de 2015



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA